

# *Cuba plaide pour un Conseil de Sécurité plus transparent et démocratique*

---



La Havane, 29 août, (RHC).- Cuba a plaidé ce lundi pour un Conseil de Sécurité de l'ONU plus transparent et démocratique, respectueux de l'article de la Charte qui stipule la représentation de tous les États membres en matière de préservation de la paix.

Au cours d'une session spéciale de l'Assemblée générale des Nations Unies consacrée au travail du Conseil de Sécurité, la représentante de Cuba, Ana Silvia Rodríguez, a demandé des modifications urgentes dans les méthodes de travail afin de garantir une véritable participation de tous ses membres à la prise de décisions.

«Cuba propose une fois de plus que les consultations à huis clos soient l'exception, que le nombre de membres augmente dans les deux catégories, permanents et non permanents, sans suivre de critères sélectifs ou discriminatoires, dans le but de rectifier l'insuffisante représentation des pays en voie de développement au sein de cet organe et que disparaisse le droit de veto, obsolète et antidémocratique. » a-t-elle relevé.

Au sujet de la présentation du compte rendu du Conseil de Sécurité devant l'Assemblée générale de l'ONU, Ana Silvia Rodriguez l'a qualifié de simple résumé descriptif des réunions, des activités et des décisions.

«La majorité des États membres des Nations Unies ont confirmé la nécessité de la présentation d'un rapport annuel exhaustif et analytique au sujet des travaux de cet organe.» a-t-elle souligné.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/139723-cuba-plaide-pour-un-conseil-de-securite-plus-transparent-et-democratique>



**Radio Habana Cuba**